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12月１日（火）
９日（水）
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

９月議会の傍聴者は
24人でした。

（男性：16人・女性８人）

次回定例会の予定

※10代・20代はなし

年代別
割合

70代
41％

30代21％

40代4％

60代
13％

80代以上
13％

50代8％

〜

こちら編集室　

聞いてき
まし

た 49

グループの紹介をしてください
発足後、18年が経過しました。会員数は男18名、
女14名、40代から80代まで幅広い年齢構成です。
毎月2座の月例登山等で、県内の百名山はもとより、
実力に沿って、3000メートル級の槍ヶ岳・穂高岳・
北岳等々累計約五百座を登ってきました。

一緒に登りませんか
年１回、公募山行を行っています。健康増進と山の
すばらしさを味わうことが目標です。既に連続15

回、町民の皆さんから高い評価をいただいています。

随時、会員を募集しています
毎月第１木曜日、玉村町文化センター・会議室で
集まっています。ご興味のある方は、ぜひ、お立
ち寄りください。

議会だよりについての感想は
町民の未来への期待・希望がきちんと議会に反映
されているか否かについて、いつも目を通してい
ます。

公募山行 大菩薩嶺 好天気に恵まれ秋山の魅力を満喫
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浅草岳で可憐に咲い
ていたヒメサユリ

鳳凰三山から南アルプス連邦を眺望

今回は新井委員が取材しました

お話を伺ったのは、
玉村山の会会長 天田義乃利さんです

登頂時の醍醐味は格別です！
「玉村山の会」


